

Pressemitteilung

Umbau des Beratungscenters Schauenburg:

Tag der offenen Tür bei der Kasseler Sparkasse

Kassel, 24. Mai 2019. Die Kasseler Sparkasse hat ein weiteres Beratungscenter umgebaut und feiert das mit einem Tag der offenen Tür. Interessierte können am Samstag, 25. Mai, von 10 bis 14 Uhr, das umgebaute Beratungscenter Schauenburg besichtigen und sich mit warmen und kalten Speisen sowie Getränken stärken. Bei einem Gewinnspiel werden tolle Preise verlost und für Kinder bietet das Spielmobil „Rote Rübe“ jede Menge Spaß und Unterhaltung.

Kundinnen und Kunden der Kasseler Sparkasse erwartet ein modernes Umfeld mit angenehmer Wohlfühlatmosphäre. In der Servicewelt mit Selbstbedienungsbereich gibt es schnelle Hilfe für kleinere Anliegen, während in der Beratungswelt umfassend auf Kundenwünsche mit maximaler Diskretion und neuester Technik eingegangen wird. Das umgestaltete Beratungscenter ist komplett barrierefrei und wurde durch einen Ergänzungsbau um ein Drittel der Fläche vergrößert.

„Wir investieren massiv in unsere Beratung vor Ort und bauen gleichzeitig unsere digitalen Kanäle aus“, sagt Ingo Buchholz, Vorstandsvorsitzender der Kasseler Sparkasse. „Unsere Umbaumaßnahmen sind ein klares Bekenntnis zu den Menschen in der Region, denen wir auch zukünftig kompetente Beratung in einem modernen Umfeld anbieten wollen.“

In den Umbau ihrer Beratungscenter investiert die Kasseler Sparkasse in den kommenden Jahren rund 30 Millionen Euro. Nordhessens größte Sparkasse verfügt in ihrem Geschäftsgebiet über das dichteste Service- und Beratungsnetz aller Geldinstitute.

Kontakt:

Kasseler Sparkasse

Katrin Westphal | Pressesprecherin

Wolfsschlucht 9 | 34117 Kassel

Telefon: +49 561 7124-4696 | E-Mail: katrin.westphal@kasseler-sparkasse.de